

Neuer doppelter Infokasten im Dorfzentrum



Seit wenigen Tagen steht auf dem «Früschmärt»-Platz im Dorfzentrum ein neuer Infokasten. Auf dem digitalen Touchscreen werden Neuigkeiten aus der Gemeinde angezeigt sowie ÖV-Abfahrtszeiten und Wetterprognosen.

Im Schaukasten daneben können Aescher Vereine unkompliziert und kostenlos ihre Flyer oder Plakate platzieren. Wir bedanken uns jetzt schon fürs Ordnung halten!

Der Infokasten wurde unter anderem auf Initiative von Armin Hauser vom Verein Drehzscheibe realisiert (rechts im Bild, zusammen mit Verwaltungsleiter Roman Cueni). Im Rahmen ihrer Digitalisierungs-Strategie hat die Gemeinde den Kasten um einen Touchscreen erweitert, sodass die Bevölkerung ab jetzt auch im Dorfzentrum von aktuellen Informationen aus der Gemeinde profitieren kann.

Gemeinde Aesch